

ARAGON

Olivier Pillais médaillé

Le village, déjà médaillé par Christophe Castaner, pour actes de courage et de dévouement, a tenu à honorer Olivier Pillais. Cet homme, qui laisse pousser sa barbe depuis les inondations, a pris l'engagement de ne la couper que lorsqu'il retournera dans sa maison, toujours inhabitable. O. Pillais a fait preuve d'humanité et de courage en sauvant une personne la nuit des inondations, et en continuant, tous les jours à se battre, à se montrer solidaire des actions menées dans le village au profit des sinistrés. Le préfet en personne lui a remis cette distinction, rappelant combien, dans le village, les mots solidarité et action, qui font honneur à la République, sont des mots porteurs de sens. Avec pour témoins ses proches et amis, Olivier Pillais, homme discret, patient mais efficace, méritait bien cette distinction. Souhaitons-lui sincèrement un rasage proche.



INAUGURATION. Les officiels ont levé le voile le 19 juin sur la nouvelle Maison du Cabardès.

Un outil au service du développement local



► L'Union européenne a amené des financements via le GAL pays carcassonnais.

C'est en présence du préfet de l'Aude, des représentants départementaux et de Région, du GAL Pays Carcassonnais, qu'a eu lieu l'inauguration, mercredi 19 juin, de la nouvelle Maison du Cabardès, agrandie et réaménagée. La prise en charge de cette nouvelle construction a été réalisée pour 20 % par la commune. Le reste a été accepté, non sans mal,

suite à l'étude des dossiers qui révélaient un savoir-faire local, une conception bien audoise à promouvoir.

Transition énergétique

Les éléments porteurs du dossier étaient la transition énergétique, les services de proximité, l'accessibilité aux personnes en difficulté, l'aménagement harmonieux. Aragon montre ainsi l'exem-

ple pour la concrétisation du Plan Climat énergie que la communauté d'agglomération de Carcassonne se doit de mettre en œuvre. Onze entreprises ont participé à la conception puis à la réalisation de l'ouvrage, sous l'œil vigilant de l'architecte des Bâtiments de France. Cette Maison du Cabardès, lieu de rencontre, rassemble des valeurs et des qualités d'engagement.

VILLEGAILHENC

Érine Jeanteau, championne régionale d'équitation



► La complicité d'Érine et Canelle.

Malgré les mois difficiles qui ont suivi les inondations du 15 octobre au village, et les divers déménagements qui en ont découlé, Érine Jeanteau a pu vivre sa passion et se changer les idées dans la pratique de l'équitation. Licenciée au centre équestre de La Goutarende à Cuxac-Cabardès depuis de nombreuses années et scolarisée en section équitation au collège Antoine-Courrière, Érine a pu, grâce au travail, au soutien et à l'écoute de ses moniteurs Valérie et Olivier Cerrandon, évoluer dans son sport favori. L'enseignement dispensé dans ce club a permis à Érine et à ses camarades de progresser dans cette discipline, et la camaraderie et l'entraide régnant au sein de la structure, ont fait s'épanouir tous ces cavaliers.

Après avoir remporté le 14 avril, l'épreuve de CSO en club 1 du concours du centre équestre de La Goutarende sur Canelle, Érine a obtenu les titres de championne départementale en poney1 et le club 1 sur la même monture lors du concours de Pexiora le 12 mai où le club a eu de très bons résultats. Logiquement, l'étape suivante fut le championnat régional et l'Occitanie Tour Club 2 019 de Rodez du 30 mai au 2 juin, qui a réuni plus de 1 500 cavaliers sur les 4 jours. Le club a encore brillé en finissant deuxième au classement général sur les 57 formations présentes et en obtenant la 1^{re} place en résultats sportifs. Érine a su tirer personnellement son épingle du jeu et termine championne régionale en club 1.